

# Frühjahrsputz 2010

Von Krakaudorf bis Schöder,  
die Gegend ist noch etwas öder.

6 km Gemeindestraßen,  
sie führt durch Wald und grünen Rasen.  
Die übersät mit Flaschen und mit Dosen,  
woraus man Bier und Schnaps genossen.

Auch Autoreifen, abgefahrene Waren sowie  
2 Säcke mit geschorenen Rinderhaaren.  
Auch von sonst noch allerlei wurde diese  
Straße wieder frei.

Die Sölkpaßstraße wird sehr stark benutzt,  
Autofahrer haben sich vom Müll geputzt.

Man findet Gläser, Geschirr und Klamotten,  
sie werden schon im Wald verrotten.

Die leeren Red-Bull Dosen sind so schwer,  
die wirft man aus dem Auto bitte sehr.

Du findest jede Menge Tand, Kanister und  
Konservendosen scharf pikant.

Alles lagert hier am Straßenrand,  
zur Zier für unser schönes Steirerland.

Dann kommen Leute, die recht nutz  
und machen großen Steirer Frühjahrsputz.

Sie schützen, pflegen hier mit starker Hand,  
die Heimat unser schönes Steirerland.